

# 「校長室」通信

第7号

三股町立三股中学校だより

令和2年12月3日(木) 文責: 校長 米丸麻貴生

## 宮崎県中学校秋季体育大会



弓道部女子



バスケットボール部女子

10月31日(土)から県内各地で第44回宮崎県中学校秋季体育大会が開催されました。大会初日に、弓道女子団体が幸先よく5年ぶり4回目の優勝を果たしました。また、バスケットボール女子は、決勝まで大差で勝ち進み、3年連続6回目の優勝を果たしました。その他、サッカー準優勝、軟式野球3位、柔道男子団体3位の結果を残しました。個人の部でも、陸上競技1年女子800mで外野さんが優勝するなど、弓道女子、柔道男子、陸上競技、剣道男子、バドミントン女子、テニス男女で3位入賞を果たしています。来年夏の中学校総合体育大会に向けてさらに練習に励み、九州大会・全国大会への出場を目指します。今大会を通して、私立中学校の強化が進んでいることを実感しました。サッカー、女子バスケットボール、バレーボール、軟式野球、バドミントン、テニスなどで、日章学園中、宮崎日大中、聡明中など強化を進めています。その他の競技でもライバルとなる私立中学校が増えていくことが予想されます。三股中学校内でも各部で競い合いながら、競技力だけでなく、各部の価値も高めていきたいと思えます。

### 《優勝》

弓道女子団体、バスケットボール女子

### 《準優勝》

《3位》

サッカー

柔道男子団体、軟式野球

## 宮崎県中学校駅伝競走大会

男子第71回、女子第33回県中学駅伝が、11月16日(月)ひなた宮崎県総合運動公園周回コースで開催されました。例年は西都市のマラソコースを会場としていましたが、会場を変えての開催となりました。女子は、大淀中学校とのライバル対決を制して2年連続11回目の優勝を果たしました。1区は3位ながら首位と17秒差の好位置でたすきを繋ぎ、2区以



駅伝女子メンバー

降4連続区間賞を獲得する予定通りの走りを見せてくれました。例年は、全国大会への出場権獲得となるのですが、全国大会が中止となっているため、12月5日(土)に熊本市で開催される九州大会で3位入賞を目指しチーム一丸となって頑張ります。また、男子は地区大会3位での出場でしたが、目標の6位入賞と記録1時間8分以内の両方を達成することができました。

## 吹奏楽部定期演奏会

11月29日(日)に吹奏楽部が町文化会館で定期演奏会を開催しました。例年は招待者や一般客などでホールがいっぱいになるのですが、本年度はコロナ禍の中での開催となりましたので、入場者を生徒の家族に限定して実施しました。中学校の文化祭やふるさと祭り等のイベントが中止されたために、演奏を披露する機会が本年度は限られた中での定期演奏会の開催となりました。これまでの家族への感謝の気持ちを込めて3部構成で演奏を行いました。また、外部指導者のグループ Horn Da' Mn にも賛助出演いただきました。



吹奏楽部定期演奏会

3年生8人にとっては、この演奏会が全部員で行う最後の演奏となります。1、2年生にとっても感動的な演奏会となり、定期演奏会終了後、涙、涙で感動を分かち合いました。

### 校長の独り言「今年の漢字」

12月に入り、今年を象徴する漢字1字が何になるが気になりませんか。毎年12月12日に日本漢字能力検定協会が発表しています。2018年「災」2019年「令」でした。昨年度は新元号令和に新たな時代の希望を感じた1年であり、令和の1文字「令」となりました。

今年は、新型コロナウイルス感染症に関わる漢字になりそうな流れでしょうか。「禍」「疫」「密」希望を感じた1年から一転して2018年の記録的豪雨や記録的猛暑による「災」に逆戻りしてしまいそうです。

今年東京オリンピック2020が開催されていたら、東京オリンピックに関する漢字だったのではないかと思います。東京オリンピックの大成功にちなみ「輪」「躍」「金」「栄」「冠」が候補にあがっていたかもしれませんね。